

**Interpellation Bürki-Gossau (19 Mitunterzeichnende):
«Einführung Informatik an Mittelschulen durch Abbau in anderen Fächern?»**

Die Regierung hat im Zusammenhang mit der Einführung des Fachs Informatik an Mittelschulen stets betont, dass die vier zusätzlichen Lektionen neu in die Stundentafel der Mittelschulen aufgenommen werden, ohne dass ein anderes Fach deshalb weniger Stunden hätte. Das Finanzdepartement möchte nun aber, dass eine Lektion an einem anderen Ort abgebaut wird, sodass nur drei Lektionen neu dazu kommen.

Informatik wird im Sommer 2018 an allen Gymnasien des Kantons eingeführt. Für die Fachmittelschulen ist die Einführung auf 2020/2021 vorgesehen. Nun hört man von verschiedenen Kantonschulen, dass diese aufgefordert worden sind, Vorschläge für Einsparungen in anderen Fächern im Umfang von einer Lektion zu machen. Es kann doch nicht sein, dass die Informatikoffensive zur Folge hat, dass dafür an anderen Orten gespart werden muss.

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Steht die Regierung nach wie vor zur Aussage, dass Informatik ohne Abbau in anderen Fächern eingeführt wird?
2. Wie lässt sich erklären, dass gewisse Fachschaften an den Gymnasien aufgefordert wurden, eine Lektion einzusparen, sodass eine der vier neuen Informatiklektionen kompensiert werden könnte?
3. Wann ist die Evaluation für die «Einführung Informatik an Gymnasien» geplant?
4. Wer wird danzumal für die Evaluation beigezogen?
5. Könnte sich die Regierung nach der Evaluation auch vorstellen, dass anstelle von vier Lektionen nur drei Lektionen Informatik unterrichtet würden und keine Abstriche bei anderen Fächern gemacht werden?»

28. November 2017

Bürki-Gossau

Baumgartner-Flawil, Bucher-St.Margrethen, Etterlin-Rorschach, Gähwiler-Buchs, Hartmann-Flawil, Hasler-St.Gallen, Keller-Kaltbrunn, Kofler-Uznach, Kündig-Rapperswil-Jona, Lemmenmeier-St.Gallen, Maurer-Altstätten, Oberholzer-St.Gallen, Sailer-Wildhaus-Alt St.Johann, Schmid-St.Gallen, Schöb-Thal, Sulzer-Wil, Surber-St.Gallen, Thurnherr-Wattwil, Walser-Sargans